

Sujet : [INTERNET] Contre les decharges

De : Mélanie Koulmann <MelaanieJulia@hotmail.fr>

Date : 01/09/2021 10:31

Pour : "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Bonjour,

Je fais suite à un plan d'action que vous souhaitez mettre en place face au bois de puiseux.

Je vous explique.

Je viens d'acheter un appartement sur puiseux, vous comprenez bien qu'un achat ca se réfléchis. Pourquoi l'avoir acheté au kaufman ? Tout simplement pour son calme et surtout pour la forêt ! Je ne conçois pas qu'on puisse mettre des decharges juste devant le bois, c'est idnamissible. Les odeurs vous en faites quoi pour les habitants ? Se balader dans le bois et avoir une vue sur des déchets, est ce agréable ? Je ne pense pas. Est ce que les déchets vont détruire notre peu de végétation qu'on a ? Oui! On se bat pour sauver notre nature tous les jours.. Alors je tiens à vous informez que je suis contre ce plan ! Merci de pensez à tout ceux qui habitent depuis longtemps dans les villes de puiseux en france et louvres et revoir pour le faire un peu plus loin.

Merci de votre compréhension.

Melanie koulmann

Envoyé de mon Samsung Galaxy S10 Orange

Télécharger [Outlook pour Android](#)